

(GETTY IMAGES)

¿Están Kurz y Guttenberg preparándose para un retorno conjunto?

- Josue Michels
- 10/10/2023

Dos políticos han fascinado a Alemania y Austria respectivamente como ningún otro en la memoria reciente. Ambos lograron un gran éxito político, hasta que sus carreras aparentemente terminaron. Recientemente, vuelven a circular rumores sobre sus regresos políticos. El ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg y el ex canciller austriaco Sebastian Kurz no sólo son amigos íntimos, sino que han compartido una historia similar y están reentrando en la escena pública aproximadamente al mismo tiempo.

Los dos han negado repetidamente sus planes de regreso, pero una profecía bíblica específica ha llevado ala Trompeta a observarlos de cerca. ¿Ha llegado su hora?

Sebastian Kurz

Nacido en 1986, Sebastian Kurz fue el canciller austriaco más joven de la historia. Salvó a su partido político del abismo, aniquiló a la oposición y frenó el ascenso de la extrema derecha. Fue elogiado en todo el país e incluso en todo el mundo. Bajo su dirección, Austria disfrutó de un brillo del que había carecido desde la caída de la dinastía de los Habsburgo. Cuando la carrera política de Kurz terminó en 2021, sus admiradores no podían creerlo. Pero ahora parece que está protagonizando un regreso.

PT

"Kurz ha reunido a su alrededor a sus viejos fieles en su cuartel general de Viena, lo que ha hecho florecer los rumores de un regreso", escribió el periódico austriac@er Standard en "¿Vuelve Sebastian Kurz a la política?". Al tiempo que se reencuentra con sus amigos a puerta cerrada, también está volviendo a llamar la atención de la opinión pública. El artículo continúa:

Está donde prefiere estar: Sebastian Kurz ha vuelto a la escena pública. Aunque prefiere ocultar la publicidad que está recibiendo en relación con una imputación por declaraciones falsas y las investigaciones de la fiscalía por corrupción, el resto de la publicidad proporciona abundante alimento para las especulaciones sobre un posible regreso a la dirección [del Partido Popular austriaco]. Actualmente, el ex canciller y actual joven empresario está protagonizando en dos estrenos cinematográficos.

Kurz vuelve incluso a la escena internacional. En su reciente viaje a Hungría, el primer ministro Viktor Orbán le recibió como si siguiera siendo el canciller de Austria, posando con un apretón de manos ante las banderas de los países. Durante la visita, Kurz también se reunió con el presidente serbio Aleksandar Vučić y con el presidente turco Recep Tayyip Erdoğan.

Spiegel Online escribió el 1 de agosto

Kurz niega insistentemente las preguntas sobre un regreso. Pero se comporta como alguien que quiere mantener abiertas sus opciones, alguien que aparece regularmente para que no le olviden.

Kurz da entrevistas a los medios de comunicación que tienen buena disposición hacia él; escribe artículos como invitado sobre su tema favorito, la migración; y se presenta en eventos. En los últimos días en particular, se ha dedicado a establecer algunos contactos de alto perfil.

Karl-Theodor zu Guttenberg

El ex ministro de Defensa alemán parece estar siguiendo una estrategia similar. Guttenberg comparte sus experiencias y opiniones personales en un blog semanal en LinkedIn y en un podcast semanal con el político de izquierda Gregor Gysi. Además, inició presentaciones de documentales con RTL+ sobre el presidente ruso Vladmir Putin el año pasado y las crisis de las iglesias cristianas este año. También escribió un libro que salió a la venta el 9 de octubre.

Los rumores de un regreso a la política han estado circulando desde que la estrella política abandonó la escena en 2011. Sus primeras memorias, *Vorerst Gescheitert (Fracasó a la primera)*, parecían dar fe de su ambición a largo plazo. En 2017, agració a su partido político bávaro con su apoyo en los recorridos de campaña, atrayendo a más público que algunos de los que se postulaban como candidatos. Pero lo que muchos percibieron como una reaparición fue quizá sólo una prueba para evaluar la reacción de la gente.

Guttenberg y Kurz mantuvieron una mesa redonda en Kitzbühel, Austria, organizada por el Grow el 25 de agosto. Mientras los dos amigos reflexionaban sobre sus experiencias adquiridas, afirmaron haber dejado atrás sus carreras políticas.

Pero cada vez son más los que se preguntan, ¿acaso el deseo de publicidad y poder los está haciendo volver?

El redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, identificó por primera vez a Guttenberg como un hombre a observar hace unos 15 años. Desde entonces hemos seguido su asombroso ascenso político, su repentina caída y sus actividades pospolíticas. La razón es que la profecía bíblica dice explícitamente que veremos el ascenso de un hombre fuerte alemán al mismo tiempo que una gran crisis, la cual vemos que se está formando hoy en día (Daniel 11:21). En "¿Está KT zu Guttenberg próximo a llegar al poder?" el Sr. Flurry escribió:

En la Biblia se profetiza que un líder fuerte se levantará en Europa muy pronto, tal vez incluso dentro de unos meses. Creo casi con certeza que usted puede identificar quién será este

hombre. Sólo un hombre parece capaz de cumplir lo que la Biblia dice sobre este hombre fuerte. Su nombre es Karl-Theodor zu Guttenberg.

Lo animo a que lea su artículo para que comprenda por qué observamos a este hombre tan de cerca.

Apocalipsis 17 habla de "diez reyes" gobernando 10 naciones o grupos de naciones que se levantarán y unirán bajo el liderazgo de Alemania. Dice específicamente que estos gobernantes estarán alineados con la Iglesia católica romana. Como señaló el Sr. Flurry en "The Holy Roman Empire Goes Public—Big Time" (El Sacro Imperio Romano se hace público, ¡en grande!; disponible en inglés), la época de Kurz en la política austriaca fue un excelente ejemplo de cooperación Iglesia-Estado.

Europa necesita hoy desesperadamente liderazgo. ¿Es una coincidencia que Guttenberg y Kurz estén saliendo cada vez más a la luz pública? ¿Su cooperación servirá de ejemplo para que otros los sigan?

¡El cumplimiento de estas asombrosas profecías bíblicas está a la vuelta de la esquina!